

Ressort: Vermischtes

Studie: Späterer Sex macht glücklicher

Austin, 22.10.2012, 14:41 Uhr

GDN - Menschen, die mit dem ersten Sex lange warten, sind in ihren späteren Beziehungen angeblich glücklicher. Zu diesem Ergebnis kommt eine Studie der Universität Texas.

Demnach sind Menschen, die mit ihrem ersten Sex in der Jugend gewartet haben, als Erwachsene zufriedener mit ihren Beziehungen. "Ja, es ist wahr, dass Spätzünder in ihrem späteren Leben ein glücklicheres Liebesleben haben", bestätigt Psychiater Hemant Mittal die Ergebnisse der Studie. Menschen, die mit dem Sex gewartet haben, würden ihren späteren Partnern oftmals mehr Aufmerksamkeit schenken, seien entgegenkommender und könnten sich in einer Beziehung eher anpassen, so der Psychiater weiter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-972/studie-spaeterer-sex-macht-gluecklicher.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com